
Randonnées Colliourencques 

Compte rendu de l’assemblée générale du 11 décembre 2014 

 

72 adhérents étant présents ou représentés, l’Assemblée Générale peut  donc débuter à 

19h précises 

Monsieur Manya, maire de Collioure, était présent ainsi que Madame Marie France Coupé 

adjointe à  la jeunesse et aux sports et Monsieur Marcel Martinez président du comité 

départemental de la Randonnée Pédestre. 

Anne Marie Weille, présidente du club remercie tous les participants. En débutant le 

rapport moral, elle remercie également tous les acteurs (municipalité, membres du 

conseil d’administration et animateurs) qui oeuvrent pour la bonne santé du club. 

Le rapport financier est présenté par Daniel Coupé, trésorier, qui explique d’une façon 

claire la tenue des comptes : les finances du club sont saines. 

C’est Alain Boulon qui énonce le rapport d’activité, comme toutes les années le club a de 

nombreux projets pour la saison à venir, il est précisé par Monsieur Martinez la date de 

la journée de l’autisme le 23 mai 2015 à Llupia. La fête de la rando aura lieu à Millas le 

26 avril et c’est en octobre que le randochallenge se fera à Vinça. 

La candidature des Randonnées Colliourencques, en accord avec la municipalité, ayant 

été acceptée par le Comité Départemental, c’est à Collioure que se tiendra le 

randochallenge 2016 à la date du 3 avril. Une première réunion aura lieu à Collioure le 27 

février. 

Les rapports financier et d’activité ont été votés à l’unanimité.  

Comme à chaque Assemblée Générale, 1/3 des membres du Conseil d’Administration 

doivent être renouvelés. Il s’agissait cette année de : Patrick Barbey, Colette Boulon, 

Yvan Maille, Michel Masoero, Joëlle Pagès et Anne Marie Weille. Tous, à l’exception de 

Joëlle Pagès se représentent et sont réélus. Aucune candidature nouvelle ne s’est 

manifestée. 

Monsieur Marcel Martinez indique à l’assemblée la date de l’Assemblée Générale du 

Comité Départemental : le 21 février 2015 à la maison Diocésaine Parc Ducup à 

Perpignan. De même, c’est le Comité Départemental qui organise en 2015 le congrès 

national de la Randonnée Pédestre à Tautavel, notre département sera ainsi mis à 

l’honneur. 



Monsieur le Maire prend ensuite la parole pour encourager le club. La randonnée est une 

discipline d’avenir, elle maintient en bonne santé. On randonne pour soi mais aussi pour 

les autres. Il ne faut pas négliger non plus l’aspect touristique et économique dans des 

paysages aussi riches que les nôtres. La communauté de Communes s’intéresse à cette 

activité. Un salon de la Randonnée aura lieu en 2015 à Banyuls. Il est honoré que le 

randochallenge se tienne à Collioure en 2016 et est complètement favorable à la 

démarche qui est faite avec les enfants des écoles tant par le côté éducatif que sportif. 

La séance se termine par le verre de l’amitié. 

(Pour les détails précis sur les différents rapports, voir la présentation ci-jointe) 

 


